

Ausstellung Klaus Staeck

7. April bis 4. Mai 1980
Geöffnet jeweils Samstag
und Sonntag von 15-18 Uhr

1938 in Pulsnitz bei Dresden geboren

1956 Uebersiedelung nach Heidelberg

Jura-Studium in Heidelberg, Hamburg und Berlin

1969 praktizierender Rechtsanwalt

1965 Gründung eines Graphikverlags in Heidelberg

1970 Zille-Preis für sozialkritische Graphik

Klaus Staeck ist auf allen wichtigen Graphik-Ausstellungen
vertreten und hatte in den letzten Jahren über 200
Ausstellungen in aller Herren Länder.